

## Cocoon Hotels expandiert nach Wien – Übernahme des Boutiquehotels Stadthalle als zweites Haus in Österreich

**Wien, 7. August 2025** – Die familiengeführte Cocoon Hotelgruppe, mit einem klaren Fokus auf Nachhaltigkeit und individuelle Gästeerlebnisse, setzt ihren Wachstumskurs fort und übernimmt das renommierte Boutiquehotel Stadthalle in Wien. Dieses charmante Haus im 15. Bezirk – bekannt für seine grüne Oase im Innenhof sowie sein konsequent nachhaltiges Konzept – wird künftig als zweites Cocoon Hotel in Österreich betrieben.

Die bisherige Eigentümerin, Michaela Reitterer, hat das Hotel über viele Jahre mit Innovationsgeist und viel Herzblut geführt. Die Entscheidung, ihr Hotel in die Hände eines neuen Partners zu legen war für Sie daher keine leichte. „Das Boutiquehotel Stadthalle steht für Werte, die mir sehr am Herzen liegen – insbesondere Nachhaltigkeit und das Engagement für die lokale Gemeinschaft“, so Reitterer. „Deshalb war es für mich von größter Bedeutung einen Partner zu finden, der diese Werte nicht nur teilt und aktiv lebt, sondern das Haus auch zukunftsorientiert weiterentwickelt. Mit Cocoon habe ich diesen Partner gefunden.“

„Wir sind sehr stolz darauf, das Vertrauen von Frau Reitterer & ihrem Team zu erhalten“, sagt Harald Witulski, Geschäftsführer der Cocoon Gruppe. „Das Boutiquehotel Stadthalle ist nicht nur eine etablierte Marke in Wien, sondern auch ein Paradebeispiel für gelebte Nachhaltigkeit und regionale Zusammenarbeit. Werte, die uns auch besonders wichtig sind. Wir werden dieses einzigartige Konzept behutsam und mit frischen Impulsen weiterentwickeln, um hier als Pioniere nachhaltigkeitszertifizierter Hotelgruppen einen positiven Beitrag zu leisten.“

Die Leitung des Hauses übernimmt künftig die erfahrene Mag. (fh) Elfi Harrer, die bereits das Cocoon Hotel in Salzburg erfolgreich aufgebaut hat. Mit ihrer Expertise und der Cocoon-Philosophie wird das Hotel in erfahrene Hände gegeben.

„Die enge Zusammenarbeit mit Frau Reitterer und dem gesamten Team liegt uns dabei besonders am Herzen“, betont Elfi Harrer. „Wir möchten das Haus im Sinne seiner bisherigen Philosophie weiterführen; einen Hauch unseres Cocoon Spirit darüberlegen und gleichzeitig Raum für Neues schaffen.“ Zur Frage was Cocoon eigentlich bedeutet, meint Elfi Harrer lächelnd: „Für uns ist Cocoon mehr als nur ein Hotel. Es steht für Vielfältigkeit, Natürlichkeit und Herzlichkeit. Unsere Leidenschaft für Hotellerie und Gastfreundschaft ist ehrlich, authentisch und ohne Kompromisse.“

Das Hotel liegt im pulsierenden Stadtteil Rudolfsheim-Fünfhaus am Westbahnhof und ist bereits heute ein beliebtes Ziel für Gäste, die Wert auf ökologische Verantwortung und ein authentisches Wiener Erlebnis legen. Cocoon Hotels plant, den nachhaltigen Kurs konsequent fortzuführen – mit innovativen, umweltfreundlichen Konzepten, persönlichem Service und einem modernen Designansatz.

Ein wichtiger Schritt in der Weiterentwicklung des Hauses wird die geplante Renovierung Anfang 2026 sein. In diesem Zuge wird das Boutiquehotel Stadthalle behutsam in ein Cocoon Lifestylehotel mit nachhaltigen, modernen Räumen umgestaltet und unter dem Cocoon-Branding neu positioniert. Die Renovierung wird das nachhaltige Konzept des Hauses weiter stärken und ein modernes, urbanes Design integrieren, das die Philosophie von Cocoon Hotels widerspiegelt.

„Die Übernahme des Boutiquehotels Stadthalle markiert einen weiteren Meilenstein in der Expansion von Cocoon Hotels“, sagt Marvin Kaiser, Head of Real Estate and Development der Cocoon Hotels. „Wir sehen in diesem Schritt eine wertvolle Ergänzung zu unserem Portfolio und freuen uns auf die gemeinsame Zukunft in Wien.“

---

**Für Medienanfragen:**

Michaela Reitterer [michaela@hotelstadthalle.at](mailto:michaela@hotelstadthalle.at)

0664-3403743

Oder

Elfriede Harrer [elfi.harrer@cocoon-hotels.at](mailto:elfi.harrer@cocoon-hotels.at) +43 (0)664881685-20 oder

Marvin Kaiser [marvin.kaiser@cocoon-hotels.de](mailto:marvin.kaiser@cocoon-hotels.de) +49 (0)152 2186 5512

---

**Über Cocoon Hotels**

Cocoon Hotels ist eine 2008 von Johannes Eckelmann gegründete Lifestyle-Hotelmarke mit Fokus auf Urbanität, Individualität und gelebter Nachhaltigkeit. Die privat geführte Gruppe betreibt aktuell fünf Hotels in München und Salzburg. Seit 2022 steht Cocoon unter der Leitung von Harald Witulski.

Jedes Haus vereint zentrale Innenstadtlage mit grünen Rückzugsorten und spricht mit seinem vielseitigen Konzept Expats, Familien und Lifestyle-Reisende gleichermaßen an. Gäste erleben durchdachtes Design mit Naturmaterialien, ein nachhaltiger Serviceansatz und ein authentisches Stadterlebnis mit persönlicher Note.

**Über das Boutiquehotel Stadthalle**

Das Boutiquehotel Stadthalle in Wien ist ein mehrfach ausgezeichnetes familiengeführtes Hotel, das sich durch seine ökologische Bauweise und sein nachhaltiges Gesamtkonzept auszeichnet. Mit speziellem Fokus auf Umweltschutz, Regionalität und bewusste Gastlichkeit bietet es eine besondere Unterkunft mitten im urbanen Wien.